
様式第2号(第7条関係) 

会 議 録 

会 議 の 名 称  令和元年度第４回川島町子ども・子育て会議 

開 催 日 時  令和２年２月２８日（金）午前９時３０分～午前１１時３０分 

開 催 場 所  役場庁舎２階 大会議室 

議 題 

（１）町民コメントの実施について 

（２）第２期川島町子ども・子育て支援事業計画の承認について 

（３）第２期川島町子ども・子育て支援事業計画（概要版）につ

いて 

（４）その他 

公開・非公開の別  公開（傍聴人１名） 

出
席
者 

委 員 

(敬 称 略) 

中谷 茂一、高倉 富美子、遠山 昌代、杉浦 浩美、石川 まり子 

廣江 喜美江、髙柳 香菜 

その他関係者 

(敬 称 略) 

地域計画株式会社  

（川島町子ども・子育て支援事業計画策定業務委託業者） 

事務局職員 子育て支援課 牛村 克彦、小島 秀夫 

配 布 資 料 

【配布資料】 

令和元年度第４回川島町子ども・子育て会議次第 

資料１ 第２期川島町子ども・子育て支援事業計画（案）に対す

る意見募集（町ホームページ） 

資料2-1 第２期川島町子ども・子育て支援事業計画（案）に対す

るご意見及び回答（案） 

資料2-2 第２期川島町子ども・子育て支援事業計画（案）に対す

る回答 

資料３ 第２期川島町子ども・子育て支援事業計画（案） 

（第３回時点と同様のもの） 

資料４ 第２期川島町子ども・子育て支援事業計画（案） 

（最新版） 

資料５ 川島町子ども・子育て支援事業計画〈概要版〉(Ｈ27～31) 

資料６ 第２期川島町子ども・子育て支援事業計画〈概要版〉（案） 

 審議会等の内容・概要 

１ 開会 牛村 

２ あいさつ 中谷会長 

３ 議題 

（１） 町民コメントの実施について 

 ・第２期川島町子ども・子育て支援事業計画について、令和２年１月２７日（月）か

ら令和２年２月２５日（火）まで行い、町民等からの意見を募集しました。 

・その結果、１団体から２件の意見が寄せられ、その意見への回答案を審議し、審議

内容を踏まえて、回答を修正し、ホームページ上で公開することを説明しました。 

 



（２）第２期川島町子ども・子育て支援事業計画の承認について 

・前回までの協議内容を踏まえ、最終案について説明しました。町内の事業例、全体像

の表、量の見込みの表の見方など前回から追加した内容についても確認し協議を行い

ました。 

・そして、最終案の内容について、委員の承認を得て、計画案の確定を行いました。 

（３）第２期川島町子ども・子育て支援事業計画（概要版）について 

 ・第２期川島町子ども・子育て支援事業計画について、事務局より抜粋し要点をまと

めた概要版を提示し、第１期計画概要版と比較しながら内容を確認・協議していた

だきました。 

 ・また、表紙イラストデザインについて、９種のデザインタッチから１つを委員に選

定していただきました。次回会議でデザイン案を提示し、最終決定を行うこととな

りました。 

（４）その他 

・本日の会議及び会議録は公開かつ会議録は要点筆記である旨を説明しました。 

・会議録の署名委員は３号委員の石川委員と５号委員の廣江委員に依頼しました。 

・第５回会議は３月９日（月）に実施予定。 

４ 閉会 高倉副会長 

 

ご意見まとめ 

（１）町民コメントの実施について 

【会 長】今回意見を寄せた方は町内団体なのでしょうか、町内にない場合、コメント

の意見を寄せる資格については、いずれに当たるのでしょうか。 

【事務局】こちらの団体は障がいについて、電話相談事業を県から委託され請け負って

いるＮＰＯ法人です。川島の町民が相談する場合があるため、『川島町民コ

メント制度実施要綱』第２条第３号エ「実施機関が行う事務事業に関し利害

関係を有すると認められるもの」として資格が該当する団体です。 

【委 員】回答について、障がい児計画など他計画に記載があるということで説明を受

けたので理解できますが、回答案には「他の計画と連携しながら実施する」

という記載がありません。そういった記載があったほうが良いです。 

【事務局】記載を加えて回答します。 

 

（２）第２期川島町子ども・子育て支援事業計画の承認について 

【会 長】計画内に特に記載はありませんが、新年度無償化の影響によって幼稚園・保

育園などの応募人数に大きな変動は見られたのでしょうか。 

【事務局】前年度と比較しても大きな変動は見受けられませんでした。 

【会 長】計画案７ページのデータ（出生数の推移）について、出生児が増えているよ

うですが、平成２８年度以降増加に関わるような町内開発等の理由はあった

のでしょうか。 

【事務局】特に大きな開発等はございません。 

【委 員】認定こども園は町内にあるのでしょうか、作る予定はあるのでしょうか。 

【事務局】現時点で町内に認定こども園はありません。また、とねがわ幼稚園も認定こ

ども園に向けて動いているということも特に伺っておりません。しかし今後、

必要に応じて検討していく必要があるのは町としても承知しています。 

【委 員】とねがわ幼稚園の認定こども園ではなく、新規に建てることは町では計画し

ていないのでしょうか。もしくは保育園をこども園にするのはいかがでしょ



うか。 

【事務局】現時点では話としては特に出ておりません。 

【委 員】とねがわ幼稚園の認定こども園にする場合は町から補助が出たりするので

しょうか。 

【事務局】その場合、国県の補助金を活用して改修してもらうことになります。 

【委 員】子どもが減ってきている以上、１か所で継続してみられる環境が必要だと思

います。親が子育てに魅力的と思えるものを作る必要があると思います。 

【委 員】計画案１５ページのデータ（子どもの相対的貧困率）については国のデータ

なのはなぜでしょうか。川島町のデータも出せるのではないでしょうか。 

【事務局】この部分については、町と委託業者で協議しました。 

     川島町内だけの実数を表示することも可能でしたが、貧困の数を記載してし

まうと、ある程度特定できてしまう恐れがありました。そのため、全国的な

データを表示させていただきました。 

【委 員】個別施策事業例の記載部分や子ども子育て支援事業について、知らない事業

が数多く見受けられました。周知に力を入れていただきたいです。 

【事務局】今後も努力していきます。 

【会 長】子育て支援に関する事業をまとめたチラシはいつ配布していますか。 

【事務局】出生転入時に子育て支援事業のチラシを配布させていただいています。保育

園入園時にも託児等の事業についてご案内をしている他、子育て支援課・健

康福祉課健康増進グループ、かわみんハウスにご相談があった場合は適切な

部署へのご案内もしております。しかし、それでもなお、事業を知らないと

いう意見も多く伺うので周知の方法は検討していきます。 

【委 員（主任児童委員）】主任児童委員が子育て家庭を訪問しているため、子育て支

援事業のチラシがあれば、主任児童委員からもご案内できると思います。 

【事務局】こちらからもぜひお願いしたいです。連携して動いていければと思います。 

【会 長】チラシは町内保育園・幼稚園・小学校などを通して年１度配布してもいいの

ではないでしょうか。 

【事務局】効果的な周知方法だと思いますので検討します。 

【委 員】川越では子育て支援事業について、まとめたものを冊子にして配布している

が、川島町では作成してもいないのでしょうか。 

【委 員（健康福祉課）】健康福祉課で取りまとめた内容を冊子にして妊娠出生時に健

康福祉課健康増進グループ窓口で配布させていただいています。また、最新

の周知方法としてケータイアプリで事業案内も行っています。 

【委 員】事業内容のポスターを作成し公共施設に掲示してはどうでしょうか。ふと目

につくような周知方法があってもいいと思います。 

【事務局】参考とさせていただき、検討します。 

 

（３）第２期川島町子ども・子育て支援事業計画（概要版）について 

【会 長】概要版にも全体像の表や量の見込みの表の見方は追加できないでしょうか。 

【事務局】ページの都合もあるので、標記の仕方は変わるかもしれませんが掲載させて

いただきます。 

【会 長】こちらの概要版はカラーで印刷するのでしょうか。色合いはこの案の提示通

りでしょうか。 

【事務局】概要版についてはカラー刷りで印刷します。色合いはご意見がなければ今回

の案の通りで印刷させていただきます。→特に意見なし 
   



 

 


